

Agrupación emitió declaración pública tras controvertida protesta estudiantil

Consejo de Rectores manifiesta su “firme apoyo” a Rosa Devés por lienzo que se colgó en la U. de Chile

La agrupación expresó su rechazo a “todo tipo de violencia y menoscabo a las personas”, y reafirmó que “la universidad debe ser un lugar de paz, de diálogo, de encuentro”.

D. GOTSCHLICH

“El Consejo de Rectoras y Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCh) manifiesta su firme apoyo a la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, quien ha sido recientemente objeto de expresiones despectivas e insolentes”, inicia una declaración que la entidad que reúne a 30 universidades emitió ayer, en medio de la escalada de tensión en la Casa de Bello por la movilización de estudiantes que exigen romper relaciones con instituciones de Israel.

En el texto, los rectores del consejo expresan su rechazo a “todo tipo de violencia y menoscabo a las personas”, en referencia al lienzo que se desplegó en la Casa Central el pasado fin de semana, el cual causó polémica por incluir un dibujo de la rectora Devés siendo besada por el Primer Ministro de Israel, Benjamin Netanyahu.

La carta apunta a que “desde el inicio de las manifestaciones, en mayo, la rectora Devés ha sostenido que las universidades deben ser espacios de diálogo donde todas las voces sean escuchadas”, y que la autoridad “ha manejado esta compleja situación de manera ejemplar y con una visión universitaria que compartimos plenamente”.

En la declaración, el consejo también destaca el “permanente esfuerzo de la rectora por crear



MOVILIZACIÓN.— El 15 de mayo un grupo de estudiantes de la U. de Chile inició un “acampe” en el patio Domeyko de la Casa Central de la institución universitaria.

“Damos fe del permanente esfuerzo de la rectora por crear espacios que promuevan el diálogo, así como su respeto a la diversidad de ideas, su pluralismo, su compromiso con la libertad y los derechos humano”.

CONSEJO DE RECTORES

espacios que promuevan el diálogo, así como su respeto a la diversidad de ideas, su pluralismo, su compromiso con la libertad y los derechos humanos”.

Con todo, los directivos hacen referencia y dicen que suscriben a las palabras que Devés emitió los últimos días por el

lienzo: “La universidad debe ser un lugar de paz, un lugar de diálogo, un lugar de encuentro” y reafirman su compromiso “con estos valores fundamentales, esenciales para la convivencia universitaria y para la construcción de una sociedad más justa y equitativa”. EL

CRUCh concluye expresando que “es vital que nuestras instituciones educativas sean espacios donde prevalezca el respeto mutuo, el intercambio constructivo de ideas y la búsqueda del bien común.

En conversación con “El Mercurio”, el rector de la U. Católica, Ignacio Sánchez, añade que “era necesario mostrar este apoyo, por eso lo condujimos y lo firmamos entre todos, porque hay límites que no se pueden transgredir”.

El rector agrega que el lienzo contra Devés “fue una ofensa bastante gratuita y no se condice con la actitud que ella ha tenido, de diálogo y de discusión”.